
議会報告会報告書 

                             令和６年 ８月１５日  

 

大竹市議会 

 議長 北地 範久 様 

 

                           Ｂ 班 

                           班長 山崎 年一 

 

 議会報告会の実施状況について、次のとおり報告します。 

 

【 大竹市歴史研究会 】 

１ 開催日時 

  令和６年 7月１８日（木） １７時００分～１８時３０分 

 

２ 開催場所 

  アゼリアおおたけ Room Ｃ  

 

３ 参加人数 

  ９人 

 

４ 担当班議員名 

  班 長 山崎 年一 

副班長 中川 智之 

班 員 細川 雅子、藤川 和弘、豊川 和也   

 

５ 報告会次第 

 （１）開会あいさつ 

（２）議会からの報告 

①定例会の流れ説明 

②広報広聴特別委員会の「市議会だより」取り組み報告 

③総務文教委員会の６月定例会報告（高規格救急車の更新、省エネ家電買い替え 

支援事業について） 

④生活環境委員会の６月定例会報告（大竹駅前の駐車場設置・管理条例、木野郵便

局の特定事務取り扱い郵便局指定について） 

（３）意見交換 

（４）その他のご意見 

（５）閉会あいさつ 

この報告書は、当日の発言（意見・質問・回答など）を、記録として取りまとめたものです。 

未回答のものや、補足等が必要な回答は、整理のうえ、別途、ホームページに掲載します。 



６ 議会からの報告についての主な質疑応答 

（回答した質疑） 

Ｑ：栄町の駐輪場は残すと聞いていますが、廃止するということなのですか？それは

最初からそのつもりで、これだったのでしょうか？ 

Ａ：廃止の方向だと議会としては聞いています。ごみステーションは残して利用する

予定です。民間とバランスをとりながら整備していきます。 

 

Ｑ：駐車料金が高いと思うのですが。 

Ａ：大竹市は30分まで無料で、30分毎に300円です。送迎目的の駐車場と考えてい

ます。岩国は無料時間が15分です。大竹市の料金設定は「公の施設の使用料のあ

り方」に基づいて料金設定をしています。 

 

Ｑ：出入口のゲートもなしで、監視カメラだけで、30分を超えた、超えないとか、

判断が難しくなるのではないですか？ 

Ａ：30分以内だと思われても、精算ボタンを押していただいて、30分未満は無料、

30分を1秒でも過ぎると300円の料金が発生します。料金を払わないで出ると、

24時間監視カメラが設置されていますので、後から請求が行くような仕組みにな

っています。同様の物が県内に数カ所ありますが、料金は99%回収しているとのデ

ータがあります。 

 

Ｑ：エアコンの数は増やした方がいいのではないですか？ 

Ａ：予算の5,000万円が上限です。たとえば15万円以上のエアコン・冷蔵庫を一緒

に買い替えした場合、10万円の支援になります。そうなると、500名前後の方が対

象になります。気をつけて頂きたいのは、予算額に達した場合は申請期間中でも終

了となり、皆さんに回らない可能性もあります。 

 

Ｑ：木野支所が郵便局へ移転するのですか？ 

Ａ：木野支所が郵便局に行くわけではありません。証明書発行などの機能は、木野郵

便局でできますが、全ての機能ができるわけではないので注意が必要です。 

 

（回答しなかった質疑） 

 Ｑ：駐輪場跡地の活用は? 

 

（意見・要望等） 

  特になし 

  



７ 主な意見交換 

（回答した質問） 

特になし 

 

（回答しなかった質疑） 

  特になし 

 

（要望・意見） 

・何処の自治体にも郷土資料館があります。歴史を学べる場所が大竹市にはないので大

竹市にも必要だと思います。 

・歴史の資料・調査した物を置く場所がありません。郷土資料館があれば資料が保管で

きます。 

・学芸員が居ないので、将来のために、資料館・学芸員の話をしたいです。 

・小方の街道・長屋門等の扱いはどうなりますか? 

・今だと資料があるので、VRを使い、亀居城や街並みを再現してほしいです。 

・歴史＝観光できる物を大竹市は持っています。  

・ボランティアガイドの育成をしていき、宮島、岩国の観光客を呼んで外貨を獲得す

る。 

・市の指定されていない文化的価値のある物の扱いはどうなりますか? 

・文化財をPRしていってほしいです。 

・歴史研究会のホームページには大竹市の歴史が詰まっているので見てほしいです。 

 

８ その他の主なご意見 

 特になし 

 

９ 気付きや反省点 

・会場が狭かったが、発言しやすい雰囲気だったように思います。 

・団体としての意見が、たくさん出たように思います。 

・団体の方が意見等を準備してくれていたので、話がスムーズに進みました。 

 


